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９月10日の本会議において産業経済常任委員会に付託を受けました、議案第

72号、議案第74号、議案第100号及び議案第101号の４議案について、９月17日に

開催した委員会の審査結果を報告します。 

 

主な質疑は次のとおりです。 

 

 議案第 72 号では、廃止になる令和２年 12 月 31 日までの間は、今までどおり

運営するのかとの質疑に対して、従来どおり運営し、利用できるとの答弁でした。 

 

議案第 74 号では、モラルに訴えるだけで効果はあるのかとの質疑に対して、

所有権を明白にすることにより規制をかけ、啓発することができるとの答弁で

した。また、罰則の有無についての質疑に対して、規則で命令書を発行すること

を考えている。先ずは抑止力としての効果を見定めたいとの答弁でした。 

 

 議案第 100 号および議案第 101 号では、現地踏査の後、質疑を行いましたが、

特に質疑はありませんでした。 

 

各議案とも討論はなく、採決の結果、議案第72号湖南市石部駅コミュニティハ

ウス条例を廃止する条例の制定について、議案第74号湖南市廃棄物の処理及び

清掃に関する条例の一部を改正する条例の制定について、議案第100号市道路線

の認定について及び議案第101号市道路線の廃止についての４議案については、

いずれも全員賛成で原案のとおり可決すべきものと決定しました。 


